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中国没有纯粹的公共频道，但一般的开路频道，不管是体育、
娱乐还是财经，都具有一定的公共属性，内容至少满足频道受众
接受尺度的“最大公约数”。显然，比基尼女郎播报天气，对于体
育频道为数不少迷足球的青少年观众，是不太合适的。而且，对
于专业体育报道来说，她们的信息量又不足；对于专业选美走秀
来说，她们又有些业余，不够审美。所以只是一种炒作，只有比较
低层次的感官满足。 ——中国传媒大学电视系讲师徐帆

“你是让人看球呢，
还是看球呢？”
广东体育频道比基尼女主播引发热议广东体育频道比基尼女主播引发热议
连《人民日报》都发评论了：岂能如此清凉连《人民日报》都发评论了：岂能如此清凉
压力太大，比基尼主播已经改穿压力太大，比基尼主播已经改穿TT恤了恤了

有足球的地方就有性感的美女。近日，广东电视台体育频
道在欧洲杯转播节目中动用了“杀手锏”———采用比基尼美女
播报欧洲地区当日的天气情况，这个仅时长1分钟的节目设置经
网友传播到微博之后引起轩然大波。昨日，记者连线一手推出
几位比基尼女郎的广东电视台珠江频道，相关负责人表示，迫于
种种压力，比基尼女郎们之后的节目将穿上T恤出场。

人民日报：岂能如此清凉
欧锦赛夺人眼球是事实，电视媒体收视率之争日趋白热化也是事实，但要将对欧锦

赛的观赛需求为媒体所用、创造收视佳绩，要做的工作一定是把球说好、把服务做充分、
把配套活动搞得丰富多彩。

遗憾的是，面对盛宴，很多电视媒体忙这忙那，就是不懂得请个明白人把球说得入
心入耳。至于请比基尼美女播报天气，至多只能制造一个并不高明的噱头。很难想象，
一个真正的球迷，会奔着几个比基尼女郎轻易放弃自己的收视习惯。

媒体锐意创新，往往剑走偏锋，但千万别走偏。

深圳晚报：比基尼 正配欧洲杯
说起比基尼，原本就是运动的产物，为女性水上运动的装备。所以说，比基尼与运

动有着天然的联系。NBA看吗？拉拉队就穿比基尼；世界上最著名的体育杂志《体育画
报》每年都有一个比基尼专刊，谁说这是《花花公子》的体育版了？奥运会上的沙滩排球
比赛，比赛服就是比基尼，难道中国没有参加？

每一届的欧洲杯世界杯上，比基尼女郎都是看台上的一道亮丽风景线，电视镜头与
相机镜头都在不停地寻找她们，难道全世界人民都很低俗？

对于网络上众说纷纭的种种声音，珠
江频道一位不愿意透露姓名的工作人员
向记者表示，目前频道内部的确承受了很
大的压力，“这个环节其实就是我们珠江
频道与体育频道合作，借欧洲杯转播推广
我们‘比基尼小姐大赛’的一个项目。其
实比基尼小姐这项比赛之前已经做过四
届了，像类似的推广之前也出现过，但只
有今年引起了这么大的争议，我们也很不
解。本来我们是想往清新、健康、活力方
向走，但是网友更喜欢往‘肉感’这样的层

面上去传播”。
至于压力是否会导致节目调整，该

工作人员透露：“其实从 10 日晚上的节
目开始，我们就已经做出了调整，出现
在这个环节当中的比基尼选手已经改穿
T 恤亮相了。我们从来也没想着刻意炒
作，注意到这个问题之后，为了在着装
上避免过于暴露，领导是在充分尊重一
部分网友的意见才进行调整的。不过搞
笑的是，穿 T 恤之后又有很多网友留言
抱怨说什么都看不到了。”

对于微博上网友的质疑声，该工作人
员回应说：“我们官方的态度肯定是虚心
接受网友意见，不然不会做出调整。但就
我个人的意见，我觉得网友有些小题大
做，其实体育娱乐化已经是一个大趋势，
你上一些门户网站的体育版，每天都有很
多比基尼甚至更劲爆的图片和文章，这是
低俗吗？如果比基尼就是低俗的话，那沙
滩排球的选手都穿比基尼，她们低俗吗？
NBA 和 CBA 的篮球宝贝都穿比基尼，她
们又低俗吗？旅游节目播放沙滩风景时
也有比基尼人群出现，这算是低俗吗？都

什么年代了？”
至于网友担心未成年观众看到比基

尼小姐会产生不良影响的说法，该工作人
员也认为很可笑，“现在去天河城、正佳广
场或者任何繁华一点的路段逛一逛，到处
都有身着比基尼的各国美女的广告牌，这
怎么解释呢？至少我个人没有听说过有未
成年人因为看到穿比基尼的美女而心理扭
曲之类的新闻。再加上我们的节目是在晚
上11点15分播出，本身就避开了未成年观
众的高峰收看时段，节目时长也仅仅一分
钟，这种影响就更小”。 据《新快报》

“鸭梨”山大 比基尼女郎改穿T恤了

难分对错 沙滩排球算低俗吗？

专家点评 只是一种炒作
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@亚历山大土肥_圆：广东体育频道“比基尼主播”是一种看球之外的
视觉冲击，球赛也是一种娱乐，不值得大惊小怪。

@调皮才(凤凰卫视工作人员)：败了败了，彻底败了，这招太狠了。
演播室拼不过国台，火辣拼不过广东体育，唉！

网友留言：你是让人看球呢，还是看球呢？
网友留言：尺度还能接受，就是这几个女仔实在太木了，说的话完全

和欧洲杯没有关系，好歹表达一下支持哪个球队吧？
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